

Gran tour de Austria y Baviera

GRAN TOUR DE AUSTRIA Y BABIERA | 8 Días y 7 Noches



Día 1. ESPAÑA - VIENA

Presentación en el aeropuerto para tomar el vuelo seleccionado con destino a VIENA. Llegada a la capital austriaca. Tras recoger el equipaje, te espera nuestro representante para llevarte al hotel en la ciudad. Cena y Alojamiento.

Día 2. VIENA

Desayuno. Visita panorámica de la capital austriaca con nuestro guía local, donde conoceremos la majestuosa Ringstrasse, la avenida que concentra la mayor parte de los edificios históricos de la ciudad y que ocupa el espacio de la antigua muralla de la ciudad que mandó destruir el emperador Francisco José para ampliar y embellecer la capital imperial. Nos acercaremos al Danubio y sus diversos brazos y daremos un paseo por el casco histórico conociendo alguno de sus principales sitios como el Albertina, el Palacio del Hofburg o la Ópera. Almuerzo. Resto del día libre para disfrutar de la ciudad con la posibilidad opcional de realizar una visita guiada del Palacio de Schönbrunn. Cena y alojamiento.

Día 3. Viena – VALLE DEL DANUBIO - SALZBURGO

Desayuno. Dejamos Viena en dirección al fabuloso VALLE DEL DANUBIO donde para empezar, recorreremos la región de Wachau, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, y haremos una parada en los encantadores pueblos de DÜRNSTEIN y KREMS. Nos detendremos a visitar LA ABADIA BENEDICTINA DEMELK, joya barroca de origen medieval que inspiró a Umberto Eco su novela El nombre de la rosa., Almuerzo. Por la tarde, continuaremos nuestro camino hasta llegara Salzburgo, la ciudad de los Príncipes-arzobispos. Cena y Alojamiento.

Día 4. SALZBURGO

Desayuno. Hoy dedicaremos el día a conocer la ciudad de Salzburgo, una de las ciudades más hermosas de Europa, donde se respira arte por cada rincón y asociada al genial compositor Mozart. Acompañados de nuestro guía local, recorreremos a pie el centro histórico de la ciudad, pasando por la Catedral, la casa natal de Mozart o la animada calle comercial, la Getreidegasse. Subiremos también al Castillo, que domina la ciudad. Almuerzo. Tarde libre. Cena y alojamiento.

Día 5. SALZBURGO – CATARATAS DE KRIMML – KUFSTEIN - INNSBRUCK

Desayuno. Dejaremos Salzburgo para dirigirnos a la región alpina del Tirol. Pararemos para visitar las cataratas Krimml, que con sus 380 metros son las más altas de Austria. Tendremos tiempo para pasear por el precioso paisaje que las rodea. Continuaremos ruta hasta llegar a KÜFSTEIN, segunda localidad del Tirol, coronada por una imponente fortaleza. Almuerzo y tiempo para disfrutar de la ciudad vieja. Seguiremos disfrutando del paisaje tirolés hasta llegar a la capital de la región: Innsbruck. Cena y alojamiento.

Día 6. INNSBRUCK

Desayuno. Hoy le dedicaremos el día a la capital del Tirol. Con nuestro guía local recorreremos a pie las calles del centro histórico de Innsbruck, parando a contemplar el famoso Tejado Dorado, que nos recuerda la asociación de la ciudad con la casa de los Habsburgo Almuerzo. Por la tarde, posibilidad de hacer una excursión opcional para subir al Nordkette, la cadena montañosa más próxima a la ciudad. Primero usaremos el funicular y después en un teleférico panorámico subiremos el Nordkette hasta alcanzarlos 2290 m y disfrutar de un increíble espectáculo para la vista. Cena y alojamiento.

Día 7. INNSBRUCK – OBERAMERGAU - MUNICH

Desayuno. Dejamos el Tirol en dirección a la región alemana de Baviera. Poco después de cruzar la frontera llegaremos a OBERAMERGAU, un pueblo que se ha hecho mundialmente famoso por su representación de la Pasión de Cristo y por su arte popular: las casas del pueblo están decoradas con frescos que representan escenas tradicionales y cuentos. Oberammergau es también famoso por la talla de la madera. Tras un tiempo libre, continuaremos ruta hasta llegar a Munich, la capital de Baviera. Almuerzo y visita guiada de la ciudad. Recorreremos a pie el centro histórico conociendo lugares emblemáticos de la capital como la plaza dedicada a la virgen: la MARIENPLATZ con su ayuntamiento y su torre del carrillón, uno de los símbolos de la ciudad. También se encuentra aquí la curiosa IGLESIA DE SAN PEDRO. Recorreremos la avenida de Maximiliano, la más elegante y comercial de la ciudad y nos detendremos para fotografiar el PALACIO DE LAS NINFAS, residencia imperial durante épocas pasadas y que hoy se levanta elegantemente junto a sus preciosos jardines a las afueras del centro histórico. Cena y alojamiento.

Día 8. MUNICH - ESPAÑA

Desayuno y tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto de Munich, para tomar el vuelo de regreso a la ciudad de origen. Llegada y fin de nuestros servicios